



Swisscom cède ses parts dans BICS

Swisscom a signé les contrats visant à céder ses parts (22,4%) dans la société BICS (Belgacom International Carrier Services) à Proximus, l'actionnaire majoritaire. La transaction s'élève à environ EUR 110 millions.

Dans le même temps, le deuxième actionnaire minoritaire MTN vend lui aussi ses parts (20,0%) dans BICS à son actionnaire majoritaire. Proximus détiendra ainsi 100% des actions de BICS.

La date effective dépend des approbations officielles habituelles.

Swisscom considère que le moment est opportun pour vendre ses parts, car elle souhaite limiter ses investissements aux entreprises présentant un intérêt stratégique pour elle. Les contrats commerciaux entre Swisscom et BICS seront maintenus. Swisscom gère une grande partie de son activité internationale de minutes téléphoniques dans le cadre d'un partenariat de fournisseur avec BICS.

Les perspectives financières de Swisscom pour 2021 restent inchangées.

Berne, le 9 février 2021